

Moros

Provincia: Zaragoza

Comarca: Comunidad de Calatayud

Torre de la Iglesia de Santa Eulalia de Mérida

Torre de tres cuerpos, el primero de mampostería y ladrillo, tiene planta cuadrada y se eleva hasta la altura de la fachada; el segundo de ladrillo, con pilares en las esquinas y vanos en arco de medio punto para las campanas; y el superior de ladrillo tiene planta octogonal, abre pequeños vanos en arco de medio punto en sus lados y se corona con chapitel.

Datación: s. XIV

Fuente: <https://www.turismodezaragoza.es/provincia/patrimonio/barroco/iglesia-de-santa-eulalia-moros.html>

